
 

   

 

 

３月分                             №４ 

件 名  岐阜県の組織や職員数について 

受付日 令和 5 年３月２９日 

ご意見・ご提案

の概要 

県職員の異動者情報が新聞に掲載されているが、組

織数や職員数が多く数頁を割いている。 

本当にこれだけの組織や職員が必要なのか。また、

デジタル化による業務効率化が図られていないのでは

ないか。 

県の考え方 県では、防災、県土整備、健康福祉、商工農林とい

った幅広い分野において、政策立案や県民・事業者支

援など様々な業務を行っております。近年では、新型

コロナ対策や県経済の再生支援といった喫緊の課題、

デジタル化、脱炭素化などの新たな政策課題への対応

も積極的に進めてきたところです。 

県の組織については、こうした業務を迅速かつ着実

に実施できるよう、必要な業務量と人員を見極め、不

断の見直しを行っております。併せて、最小のコスト

で最大の効果を発揮できるよう努めており、現行の組

織や職員数は適正であると考えております。 

また、デジタル技術を活用した業務の効率化に関し

まして、県では行政事務のデジタル化を進めており、

業務の効率化とペーパレス化を推進しております。 

今後も、デジタル化や事務事業の見直しを積極的に

進め、業務の効率化を図ることで、効率的な行政運営

と行政サービスの向上に取り組んでまいります。 

担当課 総務部 人事課 

 


